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Вопрос. 
Жительница Елизова Зинаида Ивановна К. спрашивает: «Почему ваша газета называет
депутата Елизовской районной Думы Евгения Поперенко «иностранным агентом»? К
какой политической партии он принадлежит? И что за награду ему вручили, которой он
так гордиться?»      
Ответ. 
Уважаемая Зинаида Ивановна!  Мы называем господина Поперенко «иностранным
агентом» на том основании, что его общественная организация «За права человека»,
членом которой он является, согласно Российскому законодательству признана
«иностранным агентом». Любая общественная организация в Российской Федерации,
которая финансируется из-за рубежа, признается «иностранным агентом».  Слово
«агент» здесь трактуется не в смысле «шпион», а в смысле «подрядчик иного
иностранного государства, осуществляющий цели и задачи в интересах деньгодателей».
Следовательно, господин Поперенко, возглавляющий  Камчатское региональное
отделение общественной организации «За права человека», является иностранным
агентом.  Беда депутата-агента заключается в том, что он сам никак не может этого
понять. Его мозгов хватает лишь только на то, чтобы везде произносить одну
магическую фразу: «Я не иностранный агент». Еще неизвестно, что хуже – быть
елизовским недоумком или иностранным агентом? 
И тут мы плавно переходим ко второй части вашего вопроса: к какой партии
принадлежит господин Поперенко?  Как это ни странно, он является членом партии
«Патриоты России» и делегатом двух ее общероссийских съездов. Странным это
кажется потому, что цели и задачи политической партии «Патриоты России» прямо
противоположны целям и задачам общественно-политической организации «За права
человека».  Какая часть головного мозга у бывшего вертухая  Поперенко отвечает «за
права человека», а  какая за «патриотов России»,  психиатрам еще предстоит понять. И
еще одну загадку придется разгадать людям в белых халатах. Евгений Поперенко,
аналитик контрольно-счетной палаты города Елизова, на всех своих имиджевых
фотографиях изображен с медалькой «Непримиримому борцу с коррупцией». Его лицо
при этом выражает настолько неподдельное удовольствие  от врученной награды, что
поневоле задаешься вопросом, а что за медалька ему досталась?  «Вести» уже
рассказывали, что медаль эта ничего не стоит с точки зрения заслуг. Любая
общественная организация может придумать для себя любую награду и награждать
своих членов сколько угодно. В названии медали «Непримиримому борцу с коррупцией»
есть стилистическая ошибка. Определение  «непримиримый борец с коррупцией» 
вступает в противоречие со здравым смыслом. Например, если медаль назвать «Борец с
коррупцией», будет ли это означать, что он примиримый борец с коррупцией? Если нет,
зачем тогда подчеркивать, что он «непримиримый борец»? И, потом, как человек
должен доказать, что он непримиримый? Ему постоянно несут взятки, а он от них
отказывается? Это где-то фиксируется?  Либо он постоянно и много  пишет на людей
кляузы, большая часть из которых не имеет под собой ничего, кроме глупых трескучих
фраз, главными из которых являются слова про борьбу с коррупцией?  Кто оценивал его
вклад в эту борьбу? И самое интересное: борется Поперенко или исполняет чьи-то
заказы? В общем, одна беда с этой медалькой. И носить глупо и выбросить жалко. Вот и
мается господин аналитик. 

 1 / 4



РУБРИКА «ВОПРОС – ОТВЕТ»
28.07.2015 17:23 - 

Вопрос. 
Житель краевой столицы Сергей Иванович М. спрашивает: «Так будут или нет
регистрироваться кандидатами на выборы в губернаторы Камчатского края
выдвиженцы от политической партии «Коммунисты России» Михаил Пучковский и
Алексей Николаев?»
Ответ.
Уважаемый Сергей Иванович! Спасибо вам за вопрос. Признаться, мы сами бы хотели об
этом узнать. Так и узнали! 
Нам удалось созвониться с тов. Николаевым  и вот что он нам сообщил.
Регистрироваться кандидатом в губернаторы он не будет. Далее дословно: «Потому что
в четырех из одиннадцати муниципальных районов Камчатки нет нотариуса. Я буду
обращаться в суд, потому, что  государство должно обеспечить нам эту возможность».
Здесь необходимо сделать некоторые пояснения. Переведем николаевскую
тарабарщину на доступный для понимания русский язык. Для того чтобы получить
согласие какого-либо депутата на регистрацию тов. Николаева кандидатом в
губернаторы,  в соответствии с Законом, это согласие заверяется нотариусом, либо
лицом, уполномоченным на это, т.е. главой района. То, что Николаев заранее  не 
позаботился узнать, где есть нотариусы, а где их нет, говорит о пробелах в его и без
того скудных знаниях. Когда он решил податься в кандидаты на пост губернатора
Камчатского края, нужно было внимательно прочитать Закон и заранее наметить план
действий. На что собирается обращаться в суд выкормыш  тов. Машковцева? На
сегодняшний день не существует государственного нотариата, потому что все нотариусы
частные. Их количество зависит от числа жителей региона. 
Согласно статье 26.3 Федерального закона от 6 октября 1999 г. N 184-ФЗ «Об общих
принципах организации законодательных (представительных) и исполнительных
органов государственной власти субъектов Российской Федерации»  количество
должностей нотариусов в нотариальном округе определяется органом государственной
власти субъекта Российской Федерации.
Территориальный орган Росрегистрации и нотариальная палата при подготовке
предложений о количестве должностей нотариусов в нотариальном округе
(нотариальных округах), а также орган государственной власти субъекта Российской
Федерации при принятии решения об определении количества должностей нотариусов
в нотариальном округе (нотариальных округах) должны учитывать в совокупности
следующие критерии:
1) наличие в каждом нотариальном округе не менее одной должности нотариуса;
2) численность населения в нотариальном округе. При этом вторая и последующие
должности нотариусов устанавливаются следующим образом:
в нотариальных округах, установленных в границах городов федерального значения, -
один нотариус на 15 000 человек;
в нотариальных округах, установленных в границах городских поселений, - один
нотариус на 20 000 – 25 000 человек;
в нотариальных округах, установленных в границах муниципальных районов (за
исключением городских поселений, в границах которых установлены нотариальные
округа), – один нотариус на 25 000 – 30 000 человек.
Действующий нотариус сам за себя решает, где ему расположиться для осуществления
своей профессиональной деятельности. Можно, конечно, подать в суд на всех
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нотариусов  Камчатского края за то, что ни один из них не захотел ехать куда-нибудь в
село Манилы Пенжинского района. Потому что там он просто ничего не заработает.
Почему тов. Николаев не обратился к главе района, чтобы тот подписал согласие
депутату, ответ очевиден. Потому что наш доморощенный полу-кандидат
просто-напросто не нашел такого депутата. Получается, что наше государство в лице
исполнительной власти должно найти депутатов, уговорить их подписаться в пользу
Николаева, дать указание главе района подписать это согласие и потом доставить его
Николаеву прямо в пивной ларек. Затем помочь ему сходить в краевую избирательную
комиссию, аккуратно переставляя его ноги, чтобы кандидатское тело (не дай, Бог!)
где-нибудь не споткнулось. И это еще не все. Работники избирательной комиссии
Камчатского края должны открыть тяжелые кандидатские веки, вложить в руки
авторучку и, бережно водя николаевской рукой, поставить загогулину в нужном месте.
Напоследок опохмелить нашего героя и пожелать ему всяческих успехов. Выдвиженец
члена ЦИК «Коммунисты России» Михаила Машковцева – это активное, но глупое
потребительское создание без системных знаний, навыков и умения, отягощенное
комплексами неполноценности и гипертрофированными амбициями. 
Мы связались с другими проектом товарища Машковцева – камчатским эсэром
Пучковским. На вопрос, будет ли он подавать документы в кандидаты на выборы
губернатора Камчатского края, он ответил, что нет. «Потому что депутаты не дали мне
согласия. А в Вилючинск даже не выписали пропуск». Мы связались с администрацией
Вилючинска. Там пояснили, что никаких заявок от господина Пучковского на пропуск не
поступало. Не лишне напомнить, что эсэр Пучковский является депутатом
Законодательного Собрания Камчатского края и мог бы при желании без особого труда
выхлопотать себе пропуск. Но не только в этом лживо  главное политическое 
убожество Камчатки. Он официально заявил, что не будет участвовать в предвыборной
губернаторской гонке. И, вдруг, выясняется: таки пытался участвовать.  Эсэр
Пучковский – это, моему мнению, злая карикатура на вызывающе беспомощного и
жалкого главного эсэра страны Сергея Миронова. Даже когда он говорит перед
телекамерами, возникает ощущение, что Миронов чего-то боится или его кто-то напугал.
При этом, на любой выпад в сторону эсэров, Сергей Михайлович тут же восклицает,
словно проснувшись: «Нас боятся!». Нет ничего брезгливее, чем представить себе, когда
вот таких, как Пучковский, может кто-то боятся. Но разве что взбрыкнет от страха его
собственная лошадь, когда увидит вблизи эсерное лицо хозяина.
Подводя итог кандидатскому забегу двух политтуловищ, можно не сомневаться, что
документов для их регистрации кандидатами в губернаторы Камчатского края они не
предоставят. 

Вопрос. 
Житель закрытого административно-территориального образования (ЗАТО) города 
Вилючинска Михаил Михайлович В. Спрашивает: «Правда ли, что фракция ЛДПР в
Архангельском областном собрании обратилась с инициативой присвоить
Северодвинску почетное звание города Воинской славы? А почему нельзя присвоить
такое же звание Вилючинску?» 
Ответ. 
Уважаемый Михаил Михайлович! Да, действительно, жир-балбесы Северодвинска
накануне выборов в областное собрание обратились  с такой инициативой. На наш
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взгляд, нельзя присваивать звание город Воинской славы населенному пункту, на
территории которого не было пролито ни одной капли крови наших солдат во время его
защиты, не прозвучало ни одного выстрела. Не надо обесценивать это высокое звание.
Наше правительство уже присвоило почетные звания городам глубокого тыла: Коврову,
Хабаровску, Владивостоку. Представьте себе, как выглядит в этом ряду,  например,
город Воронеж, который  во время Великой Отечественный войны был вторым
Сталинградом. Можно ли считать их равнозначными? Не буду спорить, вклад в Победу
ковался как в тылу, так и на фронте. Но знаки воинских заслуг отличались от трудовых.
И когда мы начинаем путать эти два понятия, мы умаляем воинский подвиг и ничего не
прибавляем к трудовому. 
Что касается Вилючинска, то в головах камчатских жир-балбесов проскакивает такая
мысль о присвоении ему почетного звания город Воинской славы. Уверен, наличие
атомных подводных лодок и судоремонтного комплекса вкупе с самой крупной
ракетно-технической базой Дальнего Востока не дают ему право на получение этого 
почетного звания. Следуя логике жириновцев, почетное звание заслуживает, скорее,
город  Ключи. Прилегающую к нему территорию постоянно обстреливают
баллистическими ракетами. Никакой из других российских городов не может гордиться
тем, что ежегодно получает изрядную порцию разделяющихся и самонаводящихся
боеголовок межконтинентальных баллистических ракет. Да и воинских формирований
на его территории хватает: немногим меньше, чем в Вилючинске. Далеко же нас могут
завести политические спекуляции жириновцев. Жир-балбесам думать не нужно, а нам
думать приходиться, в том числе и за них. Поэтому пусть Вилючинск остается просто
городом подводников, ракетчиков и тружеников оборонки, с самой высокой
концентрацией людей с высшим образованием на единицу площади. Надо быть
устойчивыми к жир-балбесной дури. 

На вопросы отвечал Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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